



DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS

Sheinbaum, en agosto comenzará instalación de 15 mil farmacias

por **Jesús Héctor Muñoz Escobar**

mayo 28, 2025



La Presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, sigue empeñada en cumplir su palabra y dotar de medicamentos a los mexicanos, por ello anunció que a partir de agosto de este año comenzará la instalación de 15 mil Farmacias del Bienestar en todo el país como parte del programa de abasto de medicamentos. Según detalló la mandataria mexicana, de ese total, cinco mil farmacias se ubicarán en comunidades apartadas, dentro de las Tiendas del Bienestar (antiguas Diconsa), y al menos 10 mil estarán afuera de centros de salud del IMSS, IMSS-Bienestar e ISSSTE. Además, la titular del Ejecutivo federal precisó que, en una primera etapa, las farmacias se surtirán con medicamentos dirigidos al programa Salud Casa por Casa, que atiende principalmente a personas con enfermedades crónicas como diabetes e hipertensión. Estaremos atentos.

SENADOR ADÁN AUGUSTO LÓPEZ CONFIRMA QUE UNA VEZ MÁS SENADORES VIAJARÁN A EU PARA INTENTAR DETENER IMPUESTO A REMESAS

Adán Augusto López Hernández, coordinador de Morena en el Senado, confirmó que una comisión de senadores viajará probablemente la próxima semana a Washington, para continuar con el cabildeo ahora con sus contrapartes de Estados Unidos en torno al impuesto de 3.5 por



ciento a las remesas. Al ser cuestionado sobre si fuesen los mismos legisladores quienes participen en esta nueva comisión, respondió afirmativamente. “Sí. Todavía no hay fecha definida, probablemente sea la semana próxima y el mismo equipo de senadores”, indicó. López Hernández explicó que ya se han hecho los contactos necesarios y que los senadores cuentan con una agenda definida para dar continuidad a los trabajos en Washington. En relación con una posible movilización en la frontera, mencionada por el senador Gerardo Fernández Noroña, el coordinador morenista señaló no tener conocimiento al respecto: “No sé, yo de eso no tengo conocimiento, yo le hablo del Senado”, puntualizó.

PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS, SERGIO GUTIÉRREZ LUNA ESTIMA BUENA PARTICIPACIÓN EL 1 DE JUNIO

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, estuvo muy activo en la sesión de la Comisión Permanente porque fungió como presidente de la Mesa Directiva. El legislador no desaprovechó para referirse a la elección judicial donde dijo participarán entre 15 y 20 por ciento. Ante cuestionamientos sobre el abstencionismo, Gutiérrez Luna insistió en mantener una actitud positiva y en seguir incentivando la participación en estos días previos a la jornada electoral. Respecto a la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), consideró que hay sensibilidad por parte del magisterio para permitir que los asuntos nacionales continúen, por lo que descartó posibles boicots. Asimismo, negó que los maestros estén siendo aleccionados para votar por candidatos específicos. Enfatizó que, pese a los intentos por “manchar o descarrilar” la elección, estos no han tenido impacto, e hizo un llamado a mantener la calma y acudir con confianza a las urnas.

DIPUTADO ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR SE REÚNE CON EMPRESARIOS DEL EDOMEX

A unos días de que se realice la elección del Poder Judicial, el próximo 1 de junio, **Alfonso Ramírez Cuéllar**, vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados no afloja el paso en sus recorridos por el territorio y ayer estuvo de visita en Guanajuato y Morelos para promover la participación ciudadana de este ejercicio y movilizar a los principales sectores, por ello se reunió con el Consejo Coordinador Empresarial del Edomex. El legislador mencionó que el desarrollo se construye con responsabilidad compartida entre empresarios, trabajadores y gobierno. Agradezco al sector empresarial su participación y disposición al diálogo y su compromiso.

SENADORA DE MORENA, ANA LILIA RIVERA RECONOCE QUE LA ELECCIÓN JUDICIAL SERÁ COMPLEJA

La elección del próximo 1 de junio para renovar el Poder Judicial (federal y local) será compleja, reconoció la senadora **Ana Lilia Rivera Rivera** Y es que la legisladora sabe que por el simple hecho de ser un ejercicio inédito para definir a estas autoridades, será un reto porque no será una elección tradicional. Comentó que las estadísticas difundidas este lunes por la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, de que el 40 % conoce sobre la elección y al menos el 25 % saldrá a votar, da muestra de que existe interés en el ejercicio. La senadora comentó que la complejidad está orientada, principalmente, a que cada elector recibirá más de una boleta para



emitir su sufragio, conforme a los distintos cargos en juego y a la sección que pertenecen, pero no implica que esto sea imposible, por el contrario, tendrá que convertirse en parte de la vida democrática mexicana. Manifestó que, si la gente de la derecha o “los conservadores como les dicen” se niegan a participar, será la historia quien los juzgue, al referir que el pueblo ya decidió participar en este proceso. Añadió que antes la designación de los integrantes del Poder Judicial era por acuerdos políticos, lo que implicaba que no le sirvieran al pueblo, sino a los intereses que los colocaban en el cargo. Por ello, sostuvo que a partir de esta elección “donde lo viejo no termina de morir y lo nuevo no termina de nacer, seguramente habrá resistencias de quienes no representan el cambio del régimen en México”.

SENADOR CUAUHTÉMOC OCHOA CERCANO A LA GENTE DE HIDALGO

El vicecoordinador de Morena en el Senado, **Cuahtémoc Ochoa** cumple a cabalidad la encomienda de la presidenta Claudia Sheinbaum de hacer más trabajo de territorio y menos de escritorio, por eso recorre los municipios de su natal Hidalgo. Ayer estuvo con la Unión de Comerciantes Locatarios y Ambulantes del Mercado Municipal de Huejutla para escuchar y atender de cerca sus necesidades. “Aquí estamos, con el corazón en la mano, para seguir construyendo a paso firme, juntas y juntos, el camino que queremos”, mencionó. No hay duda de que el legislador está trabajando duro para conseguir la candidatura de Morena en las elecciones a gobernador del estado que se renovará en 2028. No lo perderemos de vista.

SENADORA MELY ROMERO ESCUCHA A ESTUDIANTES DE COLIMA Y SE COMPROMETE A IMPULSAR SUS PROPUESTAS LEGISLATIVAS

La senadora, **Mely Romero Celis**, está muy comprometida con el impulso a la juventud y muestra de ello es que sostuvo un encuentro con estudiantes de las Facultades de Derecho y de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad de Colima, quienes participaron en el Parlamento Universitario 2025, realizado en el Senado de la República. En un ambiente de cercanía y diálogo abierto, la legisladora escuchó personalmente las inquietudes de las y los jóvenes y dio seguimiento a las iniciativas que presentaron en este ejercicio legislativo estudiantil. Durante la reunión, Romero Celis reconoció el compromiso y el nivel de preparación de las y los universitarios, a quienes felicitó por asumir con seriedad una simulación parlamentaria que, más que un acto simbólico, representó una experiencia viva de aprendizaje y ejercicio ciudadano. La legisladora del PRI reiteró su disposición a respaldar y acompañar las propuestas más viables para que puedan convertirse en iniciativas formales dentro del trabajo legislativo nacional. Estaremos atentos.

LÍDER DEL PRI ALEJANDRO MORENO DENUNCIA QUE EN VERACRUZ SE PRETENDE UNA ELECCIÓN DE ESTADO

En el último tramo de las campañas electorales, el dirigente nacional del PRI, **Alejandro Moreno Cárdenas**, denunció que Morena se quiere robar la elección del 1 de junio, con prácticas ilegales, uso del aparato del Estado y vínculos con el crimen organizado. “Morena se quiere robar la elección, quieren ganar a la mala, pero no lo vamos a permitir”, aseguró el también Senador de la



República en Veracruz, al acusarlos de tener un pacto de impunidad y una estrategia del partido en el gobierno para capturar todos los poderes del Estado, afirmó también el senador. Acompañado por Adolfo Ramírez Arana y Lorena Piñón Rivera, dirigencia estatal del PRI, señaló que Morena ha capturado el Poder Ejecutivo, al asegurar que “compró una mayoría bajo chantaje en el Legislativo y ahora quiere adueñarse también del Poder Judicial”, y calificó como una “farsa” la supuesta elección para ese poder. Advirtió que este 1 de junio se prepara una elección de Estado impulsada por “un gobierno que ha sido incapaz de generar condiciones de competencia política. Está desbordada la delincuencia, está desbordado el crimen, están los servidores públicos de Morena desviando recursos y haciendo campaña, todos los días violando la ley”. Moreno Cárdenas afirmó que el país atraviesa una grave crisis al exponer “ya que es un cementerio”, por lo que acusó nuevamente a Morena, tiene a México bañado en sangre y los mexicanos están hartos de lo que Morena está haciendo con el gobierno.

DIPUTADO RICARDO MONREAL REVELA PENDIENTES LEGISLATIVOS Y ADELANTA QUE HABRÁ DOS PERIODOS EXTRAORDINARIOS

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, anunció que el Congreso de la Unión celebrará dos periodos extraordinarios durante los meses de junio y agosto próximos con el objetivo de desahogar al menos 22 reformas legales pendientes. En el Senado, el también coordinador del grupo parlamentario de Morena en San Lázaro detalló que el primer periodo extraordinario se llevará a cabo entre el 9 y el 17 de junio, mientras que el segundo se prevé para la primera o segunda semana de agosto. Durante el primer periodo extraordinario se discutirán reformas a diversas leyes, entre ellas: Ley General en Materia de Desaparición Forzada de Personas, Ley Federal de Competencia Económica, Ley en Materia de Telecomunicaciones y Radiodifusión, Ley Nacional para Eliminar Trámites Burocráticos, Ley del Servicio Ferroviario y otras relacionadas con transporte e infraestructura, Ley sobre el Escudo, la Bandera y el Himno Nacionales, para reconocer a mujeres que han transformado al país, Ley General de la Guardia Nacional, Código Federal de Procedimientos Penales y Ley de Amparo y reformas en materia de lavado de dinero, desarrollo social, salud y bienestar animal, entre otras. Monreal Ávila indicó que aún no se han definido los temas ni las fechas exactas que se abordarán en el segundo periodo extraordinario.

EL REY CARLOS DE INGLATERRA DEFIENDE SOBERANÍA DE CANADÁ ANTE DESEOS DE TRUMP DE INTEGRARLO A EU

El rey Carlos III defendió en Ottawa la soberanía de Canadá, país del que es jefe de Estado, en medio de las amenazas del presidente Donald Trump de anexarlo a Estados Unidos. El monarca británico fue invitado especialmente por el primer ministro canadiense, Mark Carney, a la inauguración de la legislatura, punto culminante de una visita de gran simbolismo a este país que integra la Commonwealth británica. "La democracia, el pluralismo, el Estado de derecho, la autodeterminación y la libertad son valores que los canadienses aprecian, valores que el gobierno está decidido a proteger", declaró Carlos III ante el Parlamento, en el primer "discurso del trono"



de un rey en casi medio siglo en Canadá. Cabe destacar que la visita del rey Carlos III y Camila a Canadá fue una reafirmación del apoyo de Reino Unido a Canadá.

TRUMP OFRECE A CANADÁ UNIRSE AL SISTEMA DE DEFENSA “CÚPULA DORADA” SIN COSTO

El presidente estadounidense **Donald Trump** declaró que Canadá podría participar en el sistema de defensa antimisiles “Cúpula Dorada” por un costo de 61 mil millones, a menos que decida integrarse como el 51º estado de la Unión Americana, en cuyo caso la participación sería gratuita. En la red social Truth Social, Trump también reiteró su deseo de que Canadá se convierta en parte de los Estados Unidos. El sistema “Cúpula Dorada”, presentado por Trump, es un ambicioso proyecto de defensa que busca proteger a Estados Unidos de un abanico amplio de amenazas enemigas mediante la construcción de un escudo de misiles. El costo estimado del proyecto asciende a 175.000 millones de dólares y se proyecta que estará operativo hacia el final del mandato de Trump en 2029. Estaremos atentos si este país acepta la oferta de Trump, al tiempo.

@JHECTORMUNOZ